

**Sainte Thérèse visite
la paroisse
Saint-François-de-Sales**



24-25-26 mars 2025

église

Saint-Pierre de Luzy

Programme complet



**Les reliques de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus seront présentes
dans l'église de Luzy pendant 3 jours !
venez profiter de ce grand évènement pour**

-  **Découvrir davantage cette sainte si accessible**
-  **Nourrir votre foi**
-  **Prier ou apprendre à prier**
-  **Déposer vos soucis et faire l'expérience de la consolation**

Pour préparer les 3 jours

Vendredi 14 mars 20h

conférence : " sainte Thérèse et l'histoire de la France"

salle de l'Esquisse à Luzy

Vendredi 21 mars 19h30

projection du film "La Môme", la place de Thérèse dans la vie d'Edith Piaf

salle des fêtes de Luzy

Pendant la présence des reliques

Tout se déroule à l'église

Lundi 24 mars

12h30 : célébration d'accueil des reliques

14h : prière des mères

17h : célébration pénitentielle et confessions

18h30 : messe

19h30 : processions aux flambeaux dans la ville (départ de l'église)

20h30 : veillée La petite voie de l'enfance, à l'école de Marie et de l'Enfant-Jésus

Mardi 25 mars

8h : prière des laudes

15h : prière pour le réconfort avec les personnes malades, seules ou âgées

prévenez-nous si vous souhaitez qu'on vous emmène à l'église

16h : adoration du Saint-Sacrement

18h30 : messe

20h30 : veillée consolation et miséricorde

Mercredi 26 mars

8h : prière des laudes

10h : prière avec les enfants

12h45 : célébration de départ

Si vous souhaitez venir prier
pendant les deux nuits où les reliques seront présentes,
inscrivez-vous au presbytère

Vous pouvez aussi venir prier dans la journée en dehors des célébrations prévues

Après...

Jeudi 27 mars

20h : projection du film Thérèse d'Alain Cavalier au cinéma de Luzy et débat

Un stand de livres est à votre disposition dès maintenant au presbytère ou à l'église pendant les célébrations

Un kit de prière est également disponible au presbytère pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer : n'hésitez pas à le demander !

contact : 03.86.30.16.57 - paroisse.stfrancoisdesales@nievre.catholique.fr

Vénération des reliques

Depuis des siècles, de nombreuses reliques sont vénérées un peu partout dans le monde. C'est ainsi que le corps resté intact de sainte Bernadette est exposé à Nevers. Même si parfois l'authenticité de la relique n'est pas vérifiable, la démarche de vénération n'en a pas moins de sens...

Vénération est un acte religieux adressé aux saints, Adorer est un culte rendu à Dieu seul. Les reliques apportent seulement un support matériel à la foi. Elles ne sont pas l'objet de la foi.

Toute démarche vers des reliques nous invite à rejoindre et être contemporain du cortège des saints qui nous ont précédés à travers les siècles. Nous nous mettons dans les pas d'un saint, ce chercheur de Dieu qui nous est donné en exemple, et nous sommes poussés à refaire son itinéraire spirituel... Nous découvrons alors à leur école, la présence de Dieu dans notre vie...

Les reliques sont « des restes » de quelqu'un qui a véritablement existé. Sa vie est bien connue, son histoire, et les lieux où il a vécu aussi... On n'est pas simplement devant un symbole, une image ou une belle idée. Il y a dans la relique quelque chose de la vie des hommes et femmes de l'Eglise vivante. Ensuite, les reliques nous rappellent une vérité chrétienne fondamentale : depuis le jour de son baptême, le chrétien est devenu un « temple de l'Esprit Saint », il est « habité par Dieu ». « Le corps de l'homme participe à la dignité de l'« image de Dieu » : il est corps humain précisément parce qu'il est animé par l'âme spirituelle, et c'est la personne humaine tout entière qui est destinée à devenir, dans le Corps du Christ, le Temple de l'Esprit.